
【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 5月 18日（土） 

               19：00～19：30 

 

まちづくり協議会区域名  進修まちづくりの会 

 

会     場    宇治公民館 

                  

参 加 者 数    35人 

 

 

《質問・意見》 

滝倉は循環バスの恩恵を受けていない。滝倉の上の方は不便にしている。 

 タクシーの割引券や補助券を出す方が有効だと思う。 

《回答》【市長】 

循環バスですべては解決しないし、高齢者の方々の移動するための手段を１００％フォロ

ーする施策は難しいですが、それをどうするか現在皆さんから意見をいただきながら進めて

いますので、よろしくお願いします。 

 

 

《質問・意見》 

伊勢神宮の内宮外宮に沢山の外国人がおみえになっています。 

伊勢市からの補助を受けて外国語表記の看板、パンフレットを作成させていただいたが、 

現在、ロシア、インドネシア、ベトナム、インド、バングラディッシュ、ドイツ、フランス、

ポーランド、スイス、タイ、オランダ、ノルウェー、オーストラリア、キューバ、メキシコ、

今日はネパールの方もおみえになっている。 

最近は安価で効率の良い翻訳機が登場していることから、そういったものを補助金の対象 

にしていただき、２０２０年に東京オリンピックもありますので、それに繋げていきたいと

思うので、ある程度の補助金を考えていただければと思います。 

《回答》【市長】 

参考にさせていただきたいと思います。 

 最近では、グーグルなど精度が上がってきているので、その辺も見定めながら考えていき

たいと思います。 

 

 

《質問・意見》 

近くの人の意見を聞いてきたが、どこかで卒業した後、必要なくなった学生服のリサイク

ルが、無料でできるようなところを作ってもらえないか。 

また、私の家の近くでハクビシンが出没しており、檻を設置したそうだが捕まりそうにな

いので対応をお願いします。 



《回答》【市長】 

学生服とハクビシンの件については状況を調べさせていただきます。 

 

 

《質問・意見》 

検診のことですが、７０歳を過ぎると乳がんの検診がなくなったのですがどうしてですか。 

子宮がん検診はあるのですが、乳がん検診はなくなってバスでやっているのですが、どう

して７０歳になると乳がん検診はなくなるのでしょうか。 

《回答》【市長】 

確認させていただき、後日お答えさせていただきます。 

 

 

 

 


